
  
  

TEILNAHME-BEDINGUNGEN 

WIE DU AUF DEM FASTELOVVAJONG MITFAHREN KANNST 

Du magst mit dem barrierefreien Karnevalswagen im 
Karnevalzug mit Fahren? 
Hier erfährst du 

- 
- 
- 
- 

Wer mi/ahren kann. 
Wie du dich anmeldest. 
Wann du dich anmelden kannst. 
Was für dich noch wichtig ist. 

Barrierefreier Karnevalswagen 
Im Kinderkarnevalszug und im Rosenmontagszug fährt ein 
barrierefreier Karnevalswagen mit. 
Auf Aachener PlaB heißt er: Fastelovvajong. 

Der Karnevalswagen gehört dem 
Aachener Karnevalsverein gegr. 1859 e.V., Kurhausstraße 2c, 
5 2062 Aachen. Er ist der Betreiber. 

Wer mi:ahren kann: 

Rollstuhlfahrer und Rollstuhlfahrerinnen, Menschen mit 
Gehbehinderung und ihre Begleitpersonen. 

Es gibt Rollstuhlplätze mit der Größe 80 cm Breite und 105 cm Länge. 

Und es gibt Rollstuhlplätze mit der Größe 80 cm Breite und 130 cm 
Länge. 

Der Rollstuhl darf mit dir zusammen nicht mehr 340 kg wiegen. 

Und es gibt ein paar Sitzplätze. 

Am Tulpensonntag, 15. Februar 2026, Kinder und Jugendliche zwischen 
8 und 18 Jahren mi/ahren. 

Am Rosenmontag, 16. Februar 2026, können Jugendliche ab 16 
Jahrenund Erwachsene mi/ahren. 

Wie du mi:ahren kannst: 

Fülle die Anmeldung aus. Bewerbungsfrist ist der 01. Februar 2026. 
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Bei vielen Anmeldungen musst du etwas Glück haben. Gibt es 
mehr Anmeldungen als Plätze, verlosen wir die Rollstuhl- und 
Sitzplätze. 

Wich%g zu wissen: 

Rollstuhlfahrer und Rollstuhlfahrerin dürfen nur mit einer erwachsenen 
Begleitperson mi7ahren. 

Der Wagen hat keine Toile5e und er darf nicht anhalten. Das Bedeutet: Du 
kannst 6 Std. nicht auf die ToileBe gehen. 

Du solltest unbedingt gut mit lauter Musik und Lauten Geräuschen 
zurechtkommen. Denn im Karnevalszug ist es laut und es werden viele 
Menschen um dich herum sein. 

Aufstellungsort 
Du und deine Begleitperson, ihr seid dafür verantwortlich pünktlich am 
Aufstellungsort zu sein. Der Aufstellungsort und die Uhrzeit werden dir 
rechtzeiOg mitgeteilt. 

Platzverlosung 
Du hast keinen Anspruch auf einen Platz im barrierefreien 
Karnevalswagen. Die Plätze werden in 3 Kategorien vergeben: 

1 
2 
3 

. Basisrollstuhl (Größe 80 x 105cm) 

. Großer Rollstuhl (Größe 80 x 130 cm) 

. Sitzplatz 
Du bekommst spätesten zwei Wochen vor dem Karnevalszug eine 
verbindliche Zusage von uns. 

Der FASTELOVVAJONG wird Unterstützt von: 
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Anmeldung 
Bis zum 01.02.2026 unterschrieben senden an: inklusion@akv.de oder AK 
AKV c/o German Gonzalez, Kurhausstr. 2c, 52062 Aachen 

Ich möchte im Kinderzug mit dem Fastelovvajong mi7ahren. 
Ich möchte im Rosenmontagszug mit dem Fastelovvajong 
mi7ahren. 

Vorname: 
Name: 

Straße / Hausnummer: 

Plz/Ort: 

Geburtsdatum: 

E-Mail-Adresse: 

Handynummer: 

Ich habe eine Gehbehinderung. 

Ich bin Rollstuhlfahrer bzw. Rollstuhlfahrerin. 

Die Größe meines Rollstuhles in cm 

 
 

Breite in cm: 
Länge in cm: 

Ich habe die Teilnahme-Bedingungen gelesen. Ich bin mit den Teilnahmebedingungen 
einverstanden. 

Datum und Ort Unterschri1 Mi3ahrer/Mi3ahrerin ggf. gesetzlicher Vertreter / gesetzliche Vertreterin 

Mein Lieblings-Karnvals-Lied: 

Anmeldung meiner Begleitperson 
Vorname: 

Name: 

Straße / Hausnummer: 

Plz/Ort: 

Geburtsdatum: 

E-Mail-Adresse: 

Handynummer: 

☐ Ich, die Begleitperson, habe die Teilnahmebedingungen gelesen. Ich bin mit den Teilnahme-Bedingungen 
einverstanden. 
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Verwendungsnachweis Symbole für Unterstütze Kommunika<on: www.metacom-symbole.de 

http://www.metacom-symbole.de/

